

## 理事通信

2011~2012 年度  
No.3



2011 年 9 月 1 日発行

### 主 題 「ワイズライフを楽しもう！そして飛躍を」

東日本区理事 河合 重三

台湾でのアジア大会が8月5～7日に開催されました。この大会が韓国を含む最後のアジア地域大会でしたが、韓国地域が9月に第1回韓国地域大会を開催することになり、当初韓国からの参加者が少ないことが危惧されました。しかしワイズの友好の絆は固く、韓国のメンバーも数多く出席をして成功裡に閉幕しました。

北海道部会の8月27日を皮切りに、部会シーズンを迎えます。部会出席はメンバーの「あるべき当然の行動」であります。先ず出席をして、更に、楽しいクラブライフを希求して下さい。

今月は「ユース」の強調月間です。ユースとのパイプが拡く、そして太くなるための方策を考える必要があります。

#### 3-1 強調月間 ユース

2011～2012年度、ユース事業主任の宇都宮クラブの大久保です。今年度はユース事業方針を「ユースとともに楽しいクラブ活動を」としています。ユースが参加することで例会が多様化し、楽しさが増加し、クラブ活動がより活性化するものと考え、こうした方針といたしました。また、今期の重点課題である「東日本大震災復興支援」にもユースとともに進むことでワイズだけでは難しい支援の形も作っていかないと考えています。

さて、9月の強調月間は「ユース」です。8月にはアジア・ユース・コンボケーションが開催され、東日本区からは11名のユースの皆さんが参加されました。また、9月9日からは、ユース・ボランティア・リーダーズ・フォーラムが開催されます。ユースがいろいろな形で学ぶ夏となっています。各クラブ会長におかれましては、9月10月の例会で、各部の部長におかれましては、それぞれの部会で、これらの会に参加したユースを招き、話を聞く機会を持っていただきたいと考えております。ご検討ください。

ユース事業では、今期の新事業としてユースの範囲を広げることに取り組んでいきます。ワイズが取り組む事業に、地域で活動するボランティア団体の若者、特に大学や専門学校内でサークルとしてボランティア活動をする若者たちを巻き込んでいきたいと考えています。その仕組み作りに今期取り組んでまいります。皆さんのご協力をお願いいたします。

#### 3-2 アジア地域大会報告

東日本区から82名、東西日本から185名、全参加者668名でした。併行して開催されたユースコンボケーションには、日本から18名、全参加者122名でした。仙台クラブ岡久雄ワイズが最高齢参加者としてブリテンに紹介され、みなさんの祝福を受けられました。沖縄クラブの参加者が、台風で飛行機が欠航となり参加できなかったのは、本当に残念でした。東日本大震災に対する募金も行われ総額14万円以上が献金されました。

台湾の美食文化が堪能できた大会でした。

#### 3-3 代議員会郵便投票開票結果

郵便投票は8月25日に締め切られ、常任役員で開票が行われました。

投票総数 61

議案1 本年度次々期理事の承認

賛成：60 反対：0 棄権：1

議案2 第16回東日本区大会ホストクラブ及び開催地の承認

賛成：60 反対：0 棄権：1

以上の通り承認されました。

#### 3-4 次年度BF代表募集のお知らせ

2012～2013年度のBF代表の募集を行います。

<フルグラント>

インド地域（ハイデラバード～チェンライ）

2012年9月～10月 クラブ訪問

アメリカ地域（ハワイ区）

2013年5月 区大会参加・クラブ訪問

<パーシャルグラント>

2012年国際大会（ノールウェー）

（アジア地域全体で3名募集）

応募をご希望の方は、東日本区事務所へ応募用紙をご請求ください。応募締め切りは、10月15日ですが早目にご応募ください。

#### 3-5 国際ファミリーリスト(役員名簿)

国際本部から、国際役員などの住所・メールアドレスが記載されたファミリーリストが届いています。ご希望のクラブ会長は、東日本区事務所へご請求ください。

#### 3-6 訃報

湯河原クラブ福井 巖ワイズが7月25日に、熱海クラブ中島寛勝ワイズが8月14日に逝去されました。心よりご冥福をお祈りいたします。

#### 3-7 8月の入会者(敬称略・7月追加分を含む)

東京セントラル：立田佳明さん(転入)、  
田村米男さん

北見：竹口祐司さん